



2016 新しい年がスタートしました!!

昨年は、夏休み以降、中総体新人大会の県大会出場の活躍や総合演劇発表会の大成功など、地域の皆様のご協力をいただきながら、大きな成果を上げ無事に一年を終了することができました。これも皆様方の温かいご声援があってこそと大変感謝しております。12月23日より冬休みに入り、3年生は、受験に向けて追い込みの段階に入り、1、2年生は、特にスキー部が1月に行われる県大会に向けて練習に励んでいるところです。七中も新しい年がスタートし、今後も、地域で支えてくださる皆様への感謝の気持ちを持ちながら、さらに、この七ヶ宿を愛し、この地域を支えていく子供たちを育てていきたいと考えております。今年も昨年同様、温かいご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

2年 高齢者支援センター いこいの里 訪問 (11/24、26)

初めての福祉体験学習だったので、生徒たちは緊張した面持ちで「いこいの里」に向かいました。1日目は、どのようにお年寄りの方々と接してよいか分からず、戸惑う場面も多くみられましたが、職員の方々の的確なアドバイスを聞きながら、次第に交流できるようになりました。2日目は、4つの班に分かれ、ゲームなどの趣向を凝らし出し物を披露して、高齢者の方々と一緒に楽しく活動することができました。この2日間の体験を通し、福祉に対して「まずは自分たちができることをすること」、そして「相手の立場に立って考え、行動すること」の大切さを学ぶことができました。



3年 特別養護老人ホーム ゆりの里 訪問 (11/24、26)

3年生は、「ゆりの里」を訪問し、福祉について学んできました。1日目は、施設についての説明をいただきたり施設内の見学などを行い、2日目は介護食や、介護用のオムツについて学びました。2日間の活動を通して、ゆりの里の職員の方々は、利用者の方が気持ち良く生活が送れるよう、利用者の方々の目線に立って仕事をしているということ、直接肌で感じる事ができました。この体験を通して感じたことが、生徒達の将来につながればと思います。



縦割りのチームワークを発揮!~第2回球技大会(12/11)~

12月11日に第2回球技大会を行いました。今回はボルティメットと呼ばれるバスケットボールとアメリカンフットボールを合わせた様な競技を行いました。この競技は、ボールをパスでつないでエンドゾーンを目指し、エンドゾーン内でパスをキャッチできると得点になるという競技です。生徒たちは縦割りのチームをつくり、学年の枠を超えた見事なチームワークを発揮しながら白熱したゲームを展開し、大いに盛り上がった楽しい大会となりました。



関保育所へ出前授業!~地域との関わり(12/10)~

関保育所との交流を図りながら、子供たちへの指導方法のヒントにつながればと考え、本校の三田村校長先生と柳谷先生が保育所を訪問し、特別授業を行いました。体育の先生としての専門性を活かし、幼児期に身に付けておくべき「走る」「跳ぶ」「回る」といった3つの基本動作を取り入れた運動を行いました。町の子供たちの「運動が好き、運動が楽しい!」という意欲につながればと思います。



充実した一年を終え、新たな年を新たな気持ちで迎えます!

先輩に学ぶ会 11月24日

関小学校の卒業生であり、白石工業高校のソフトボール部のエースピッチャーとして、今年のインターハイや国体でも大活躍した、渡部雄大先輩をお招きして、「先輩に学ぶ会」を開催しました。校長先生の解説とともに、実際にピッチングを披露していただいたり、様々な質問に答えていただいたりしました。自分の夢に対して、決してあきらめない強い心を持つ大切さを、教えていただきました。



2年生・校外学習 12月2日

「ちいきたんけん」の、湯原編ということで、芭蕉庵さんと湯原駐在所さんに、お邪魔してきました。おそば屋さんとおまわりさんのお仕事について、いろいろと詳しく教えていただきました。



3年生・校外学習 12月7日

「お店ではたらく人」のまとめ学習として、セラビ白石店を訪問させていただきました。スーパーマーケットの仕事について、実際の場所を見せながら、学習してきました。



6年生・福祉体験学習 12月9日

大河原ご出身で「盲目のドラマー」として各地で講演活動等されている、佐藤尋宣(ひろのり)さんとその奥様の千嘉(ちか)さんをお招きして、福祉体験学習を行いました。終了後は、給食を一緒にいただいた後、ドラム体験もさせていただきました。

